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９月２７日（金）に第３回目の学校運営協議会が開催されました。今回は、９月２日付で配付しました 

前期の学校評価アンケート結果をもとにして、委員のみなさんの活発な意見交換が行われました。 

 

 学校評価アンケートについて 

第１回学校評価アンケートの結果について、教頭より説明がありました。特に、「学校は保護者や地域の方々 

とともに、子どもを育てる取り組みを進めている。」の項目の数値が高いことを挙げ、「富美浜小学校区の地域

の方々のおかげである」と感謝の言葉がありました。また「家庭学習の習慣」「挨拶に関する項目」「児童一人

一人への適切な指導」の数値が低いことが挙げられました。家庭学習・挨拶ともに近隣の学校間と連携を図り

ながら、児童会活動を通して取り組んでいきたいという方向性が報告されました。 

 

意 見 交 換 

 （挨拶や言葉遣いについて） 

・家庭の協力も大切。「おはよう」「ごちそうさま」「おやすみなさい」など家庭も一体となって取り組んでい 

けるとよい。 

 ・大人から率先にして挨拶をしていくことで、子供達も挨拶をするようになると思う。 

 ・みんなが同じ挨拶ではなくて、いろいろな挨拶があってよいのではないか。 

 ・大人も子供も同じように、丁寧な言葉づかい、丁寧なあいさつが大切だと思う。 

 ・我が子は挨拶をしているつもりだが、評価項目にある「近所の人などに、自分から進んで」挨拶をするとな

ると難しいので、数値を低く評価している。 

 ・言葉遣いは、大人から気を付けていかなければいけない。先生方も子供達の前に立つ者として気を付け 

ていただきたい。 

 

 （児童一人一人への適切な指導について） 

 ・一人一人に適切な指導や支援を行っているか、という項目については、問題が起きたとき、「その子の個性

に、その都度適切に対応しているか。」ということだと思う。これはとても難しいと思う。 

・職員の言葉遣いや振る舞いにまず気を付けていただきたい。 

 

 （その他） 

 ・誰のことについてのアンケートなのか悩んだ。（児童なのか、学級なのか、学校全体なのか、保護者なのか。） 

   質問の受け取り方が人によって違うので、評価が分かれたのではないか。 

 ・「すすんで体を動かしている。」の項目の数値が低いのが気になった。野球やサッカー、バスケットなど社会

体育の活動に参加する子どもが少なくなってきていることと関連があるのではないか。 

  

温湿度計の設置について 

７月に行われました学校運営協議会で出された『温度計で適正温度の確認を』 

  という意見を受け、全教室に温湿度計が設置されました。２年生のキャリア教育の 

一貫としてお招きしたむぎわらしんたろう先生にちなんだドラえもんの温湿度計 

です。子供達の意識が高まることを期待しています。 

 

※第４回学校運営協議会は１２月 ６日（ 金 ）に予定されております。 
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